
NEWS

Studienbeginn an der Weiterbildungsakademie

Feierliche Eröffnungsveranstaltung zum Semeststart

09.10.2015 | Mit einer feierlichen Eröffnungsveranstaltung wurden jetzt die neuen berufsbegleitenden Studierenden der Weiterbildungsakademie der Hochschule Aalen begrüßt.

Über fünfzig Studierende nehmen ihr berufsbegleitendes Studium in den Bachelorstudiengängen Wirtschaftsingenieurwesen und Betriebswirtschaftslehre sowie im Masterstudiengang Maschinenbau auf. Prof. Dr. Heinz-Peter Bürkle, Prorektor der Hochschule Aalen, hieß die „Newies“ herzlich willkommen und verwies auf die kommenden anstrengenden, aber vor allem auch interessanten Jahre, die vor den Studierenden liegen.

Gastredner der Veranstaltung war Dr. Jochen Kress, Geschäftsführer der MAPAL Dr. Kress KG. Er stellte die Entwicklung des Unternehmens vor und ging dabei auf die Herausforderungen eines Maschinenbauunternehmens insbesondere im Zeitalter der Digitalisierung ein. Im Anschluss an das offizielle Programm hatten alle Studierenden, Alumni, Professoren und Dozenten die Möglichkeit zum Kennenlernen und Austausch bei Musik und Flammkuchen.

Die erste Informationsveranstaltung zu den berufsbegleitenden Studiengängen mit Studienstart Herbst 2016 wird es bereits am ersten Dezember 2015 ab 18 Uhr an der Hochschule Aalen geben. Weitere Informationen zu den Angeboten der Weiterbildungsakademie sind unter www.wba-aalen.de zu finden.